

L'armée syrienne lance des bombardements intenses contre des terroristes à Idlib



Damas, 29 décembre (RHC)- L'armée syrienne effectue aujourd'hui des bombardements intenses contre les positions des terroristes dans les campagnes du Sud de la province d'Idlib et dans des zones proches.

Des activistes civils ont fait état de la mort de 4 soldats dont un premier lieutenant et de 7 blessés au cours des combats qui se sont déroulés ces dernières 24 heures.

D'autre part, des unités de l'armée syrienne, avec la collaboration de troupes alliées, ont repris le contrôle de plusieurs localités au nord-est de Hama et au sud-est d'Idlib.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/151407-larmee-syrienne-lance-des-bombardements-intenses-contre-des-terroristes-a-idlib>



Radio Habana Cuba